

Entrega de créditos 7x7 y recursos para cooperativas de ahorro y crédito



Señor Eduardo Peña (presidente del directorio de BanEcuador), autoridades, querido pueblo del Azuay:

Venimos con buenas noticias y venimos también a aclarar muchas cosas que con malicia se han mantenido en la oscuridad en los últimos meses.

Hace pocos días algunos intentaron detener el país, bloquear caminos, sembrar miedo, pero no pudieron frenar lo más importante: la voluntad de millones de ecuatorianos que quieren trabajar, producir y salir adelante con dignidad.

Esa fuerza, la de la gente buena y trabajadora, es la que nos trae hoy aquí, a encontrarnos con emprendedores, agricultores y familias que sueñan con un negocio próspero, con estabilidad y futuro. Sectores que durante años fueron olvidados, pero que hoy saben que este gobierno los escucha, los acompaña y cumple su palabra.

Hoy presentamos el Crédito Productivo 7x7, un programa que refleja el cambio estructural en la política económica del país. Pasamos del asistencialismo a la



productividad, del discurso al resultado. Son créditos con 7 años de plazo y una tasa del 7% anual, pensados para que el trabajo en el campo y en los emprendimientos sea rentable y sostenible.

Hasta ahora, BanEcuador ha colocado 2,2 millones de dólares en el país, impulsando directamente a los pequeños productores. Y junto a las cooperativas de ahorro y crédito, nuestras aliadas estratégicas, seguimos ampliando el acceso a financiamiento para emprendedores y microempresarios en todo el país. Gracias a este trabajo conjunto, hoy destinamos 4,7 millones de dólares para Azuay y Loja.

En nuestra gestión, hemos canalizado más de 545 millones de dólares en créditos productivos, fortaleciendo a miles de familias ecuatorianas.

Cada financiamiento abre una puerta nueva a un cultivo más rentable, a un emprendimiento que crece, a una familia que mejora su vida. Y, sobre todo, estamos hablando también de justicia territorial, de descentralización, de desarrollo de nuestros pueblos y de equidad territorial.

La provincia del Azuay, en lo que va del año, en ventas ha crecido más del 12%. Hemos colocado miles de créditos, hemos dado miles de bonos, hemos reducido la pobreza, especialmente en las provincias que fueron olvidadas por gobiernos pasados, en la Sierra Centro y en la Sierra Sur. Hemos reducido la pobreza hasta el 24%. No veíamos esos números desde el año 2018 y seguimos mejorando, porque en la próxima revisión, que será el 31 de diciembre, les puedo asegurar que va a estar en menos de eso.

Eso no es solo productividad, es justicia, es equidad y también es un sentimiento de empatía de que todos los ecuatorianos valemos igual y que el gobierno nacional le tiene que prestar la misma atención a todos los ecuatorianos, a las 24 provincias, especialmente a la ruralidad y al sector productivo rural que por mucho tiempo fue abandonado.

Este es un gobierno que cumple, que confía en su pueblo y que trabaja sin descanso para que el desarrollo llegue a todos los territorios del país. Un gobierno que impulsa la producción, genera empleo y construye un Ecuador seguro.

Hablando de empleo, este año, el año 2025 ha sido el año que más empleo adecuado hemos generado desde el año 2017. Eso también se transfiere en números de pobreza,





se reduce la pobreza. Eso se transfiere también en ventas, en productividad y en empleo adecuado, empleo adecuadamente remunerado y con todas las prestaciones de ley.

Eso es el Nuevo Ecuador. El Nuevo Ecuador tiene las cifras claras y no solo lleva la esperanza, sino que la cumple, cumple esos anhelos de la gente y llega a la familia ecuatoriana, llega al corazón de la nación. Ese corazón que necesita siempre un apoyo, necesita un impulso de un gobierno solidario, de un gobierno empático, pero también que tenga la suficiente fuerza y el suficiente temple para luchar contra la minería ilegal, contra las mafias y contra los contrabandistas de combustible que por mucho tiempo nos afectaron.

Nosotros luchamos día a día contra la corrupción y luchamos también día a día para que la familia ecuatoriana y que los azuayos y los lojanos tengan también las mismas oportunidades que cualquier ecuatoriano pueda tener en el resto del país.

Jamás serán olvidados y serán protagonistas en este Nuevo Ecuador.

Muchas gracias.

DANIEL NOBOA AZIN
Presidente Constitucional de la República del Ecuador

